

文芸ひろば

詠歌の紹介

千代田短歌会

青き花二つ三つ水際ながれゆく春の終りをそこのみ浄土
紫のブーゲンビリア揺らすごとサイゴンの空へ鐘高らかに
遠雷の音のきこえし日暮時乾きし畑はしぐれのほしき
葉桜の茜さす彩うすれつつ春しなやかに黄昏る丘

岡田恭子
中島良平
橋本とし
的場登志子

出島短歌会

三回忌弟の生涯をしのびつつ眠れぬ夜は早や明けそめぬ
香に立ちて白粉花の開く宵失ひかけしひとつの憶ひ
疎ましき耳なり止まず水無月の真昼の風に髪掻き上ぐる
友からの便りに返事書きつつも明日にしようと一ヶ月の過ぐ

小室貞江
小貫弘子
飯島ヒロエ
名倉靨子

投稿作品

ねじり花見上げる空はどんな色
遊び田にふわりと白鷺舞いおりて一人と一羽暫し対峙す

樺沢つる
菅谷和子

▼投稿作品(俳句・短歌・川柳)を募集しています。9月6日迄までに秘書広聴課へお願いします。

文化協会加盟団体紹介

かすみがうら ハーモニカクラブ

クラブ結成から2年半とまだ日も浅いですが、曲に合わせて6種類のハーモニカを使いこなせるまでになりました。かすみがうらフェスティバルでのステージ演奏やあじさい館での「夕べのコンサート」で、日ごろの練習の成果を披露しています。また、ボランティア演奏では、年に15.16回特別養護老人ホームやグループホームなど懐かしい流行歌や童謡などをハーモニカで演奏をしています。

練習日 第2.4 木曜日 13:00～15:00
場所 あじさい館

代表 高木弘基 ☎029-831-6046

市民学芸員雑記帳

私は、郷土資料館の地区史跡学習会に参加し、荻平地区の二十三夜塔で「右 やぎ 石川 左 みむら ふちう」と書かれた道標を見つけました。この道が常陸国の府中街道であることや、以前の講座でも新治「江後田のむすめ街道」、鎌倉街道、水戸街道と歴史の道を見学し、草や落ち葉を踏む時、いにしえの人たちに思いを馳せました。昨年のはほりを立て、清水地区から新治小学校までの水戸街道を歩きました。仲間との街道筋での語らいは非常に楽しいものでした。また、「かすみがうら市の幕末群像」講座では白虎隊や天狗党の貴重な学習会があり、会津藩や水戸藩の学習が出来るとない機会でした。歴史を知ることからは次から次へとクイズを解いていく感じです。郷土資料館ではさまざまな講座や特別展などを開催しています。どうぞお出かけになってください。(齋藤順子)

夏休みの思い出

夏休み期間中、子どもたちは、市内のイベントに、お父さん・お母さんと一緒に参加し、夏休みの楽しい一日を過ごしたようです。



コロンとまん丸でかわいいね♪

▼雪入ふれあいの果公園の「コケ玉作り」に参加しました。コケをすき間なく土に張り付け、丸い形を作るところは、泥遊びをしているみたいで、とても楽しかったです。ちゃんと、水やりをし、大切に育てたいです。



とってもおいしかったです♪

▼千代田公民館でおいしい手打ちそばづくりにチャレンジしました。うどんみたいに太くなったけど、お父さんと一緒に打ったおそばは、とてもおいしかったです。僕たちより、お父さんやお母さんの方が、真剣になっているところが、とてもおもしろかったです。



▶常陸野公園の「陶芸教室」に参加しました。陶芸は初めてだったけど、粘土遊びみたいでとてもおもしろかったです。難しいところは、陶芸の飯田先生やお母さんがやさしく手伝ってくれたので、上手にできました。作ったお茶碗やお皿でおいしいご飯を食べたいです。



焼き上がりが楽しみです♪



▼公民館の「書道講座」に参加しました。佐藤先生に、文字のバランスや留めはねのコツを教わりながら、夏休みの課題に取り組みました。先生に「上手に書きましたね」と言われて、とてもうれしかったです。

上手に書きました♪

